

Calificó de miserable la forma de hacer política del PSOE

## Gandía: "Solo el PSOE es el responsable del lamentable servicio de Cercanías en el Maestrat"

## Vinaròs, 21 de noviembre de 2008

El Presidente de Nuevas Generaciones y concejal en el Ayuntamiento de Vinaròs, Luis Gandia, ha comparecido esta mañana en rueda de prensa para denunciar de forma clara y contundente la actitud del PSOE en relación a la demanda de más trenes de Cercanías para nuestra comarca.

Según Gandía "es miserable la forma de hacer política del PSOE. Por una parte vota a favor de los Cercanías en los Ayuntamientos, en la Diputación, en las Cortes Valencianas para tapar las bocas y quedar bien ante los ciudadanos, pero cuando llegan a Madrid, en una votación en el Senado que compromete de forma directa al gobierno central y a Zapatero se tiran atrás y votan en contra de los Cercanías que es lo mismo que votar contra todos y cada uno de los ciudadanos de nuestra comarca"

El concejal popular recordaba que "con esta votación en el Senado el PSOE demuestra que le importan muy poco las más de 250.000 personas que se podrían beneficiar con la mejora de este servicio. Se hacen llamar socialistas pero son los únicos que votan en contra de los ciudadanos más desfavorecidos y de los centenares de trabajadores, mileuristas, que cada día están obligados a utilizar sus coches por una autopista de peaje o una carretera nacional peligrosísima porque no tienen un servicio de Cercanías digno."

Tras la votación en el Senado, donde el PSOE votó en contra, Gandía señalaba que "los socialistas de Castellón no pueden quedarse callados y tienen que decir algo. Les han dejado con el culo al aire, les han hecho hacer el paripé en los ayuntamientos y después ha sido el propio PSOE en Madrid el que les hace quedar en ridículo. Los socialistas del Maestrat y de la Comunidad han de alzar su voz ante el PSOE. Son ciudadanos del Maestrat y de nuestra provincia antes que socialistas y por eso les hacemos un llamamiento a que se subleven ante las trabas de los socialistas para mejorar los Cercanías"

Gandía exigía al mismo tiempo saber la opinión del senador socialista Cardona y del nuevo secretario general del PSOE en Castellón Francesc Colomer, afirmando que "el senador Cardona que no tiene ningún problema en recorrerse de fiesta en fiesta nuestra comarca debe una explicación. El PSOE es el máximo responsable del lamentable servicio de Cercanías que tiene nuestra comarca y el senador Cardona no ha hecho nada para hacer ver al PSOE que la situación es lamentable y tercermundista. ¿Para que nos sirve tener un senador de Rossell si no convence ni a los suyos para mejorar el servicio de Cercanías? ¿Para que nos sirve tener un senador de la comarca que obedece al partido aunque sea votando en contra del Maestrat?". Sobre Colomer incidía que "el pasado martes, el mismo día que se votaba la moción en el senado el sr. Colomer estuvo en Vinaròs entrevistándose con el sr. Romeu ¿qué provecho hemos tenido en Vinaròs? ¿qué opina el nuevo secretario general de los socialistas castellonenses sobre que su partido margina a nuestra comarca y vota en contra lo mismo que el sr. Colomer votó a favor en la Diputación?"



Gandía dejaba claro tras los últimos escritos aparecidos en prensa que "nos da igual lo que piensen 4 vecinos de izquierdas sin más trabajo desde hace años que atacar por lo que sea al Partido Popular, nos da igual lo que piense un señor que para hacerse notar tiene que montar el numerito delante de nuestra sede buscando protagonismo; digan lo que digan nosotros seguiremos con la nuestra que es buscar la mejora de un servicio que consideramos fundamental para el desarrollo del conjunto de todas las personas de nuestra comarca; y si ellos no lo encuentran importante y nos quieren ridiculizar que lo hagan, pero la gente de la comarca ha de saber que solamente el Partido Popular está trabajando en la mejora del servicio de Cercanías. Después que no se apunten al carro cuando se mejore la frecuencia de los Cercanías, que no vengan diciendo que ellos lo pedían, porque no lo están haciendo. Solo el Partido Popular"

Para finalizar en la rueda de prensa Gandía informó que "hoy mismo hemos enviado una nueva carta al Presidente del Gobierno y a la Ministra de Fomento para solicitarles una reunión urgente con ellos. Es inadmisible la poca sensibilidad del gobierno socialista hacia nuestra comarca y desde el Partido Popular y Nuevas Generaciones tenemos claro que hasta que no se mejore el servicio de Cercanías no pararemos de luchar".